



FS SSCTD Lozère 11 décembre 2025

Monsieur le DASEN,
Mesdames et messieurs,

Nous ne ferons pas une longue déclaration mais nous tenons à vous alerter à nouveau sur le nombre croissant de collègues en situation de profond mal-être au travail comme en témoignent le contenu des fiches RSTT et des entretiens lors des visites de la FS, l'augmentation de la sollicitation des représentants des personnels et des RH de proximité, des rendez-vous avec la médecine préventive et le service social en faveur des personnels. Les canaux d'alerte sont multiples.

Quelles réponses sont apportées à ces personnels en souffrance voire en détresse professionnelle ?

Les personnels concernés font part de réponses souvent inadaptées qui n'améliorent pas leur situation, certains d'entre eux allant même jusqu'à parler d'un sentiment de maltraitance institutionnelle.

Le département de la Lozère est atypique. Ses spécificités doivent permettre une gestion de proximité plus efficiente entre personnels et administration.

En cette période de fin d'année, l'Unsa Education émet un souhait : être entendue sur l'urgence de s'emparer de la problématique de la souffrance au travail.